

# 24Jam

## Peringati Hari Kartini 2023, GOW Kota Mataram Gelar Berbagai Kegiatan Positif dan Halal Bi Halal

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

May 23, 2023 - 14:56



*Ketua GOW Kota Mataram Hj. Waridah Mujiburrahman saat acara Tasyakuran dan Halal Bi Halal di Aula Pendopo Wali Kota Mataram, (23/05/2023)*

Mataram NTB - Gabungan organisasi wanita (GOW) kota Mataram memperingati HUT Kartini tahun 2023 yang dirangkai dengan Tasyakuran dan Halal Bi Halal, yang diselenggarakan di Aula Pendopo Wali Kota Mataram, (23/05/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri Pembina GOW Kota Mataram Hj Kinastri Roliskana, Walikota dan Wakil Walikota Mataram, pejabat Lingkup Kota Mataram, pengurus organisasi wanita yang ada di Kota Mataram dan undangan dari tokoh masyarakat khususnya perempuan.

Dalam sambutan ketua GOW Kota Mataram Hj. Waridah Mujiburrahman, menyampaikan rasa bangganya dengan kiprah Kartini yang menjadi tonggak perjuangan wanita Indonesia,

Kartini wanita hebat di era nya, yang mampu membawa perubahan bagi kaum wanita, diharapkan kiprah Kartini masa kini mampu membawa perubahan yang lebih maju, lebih baik lagi dengan tetap berpegangan pada aturan dan norma yang berlaku.



Rangkain peringatan Hari Kartini kali ini diisi dengan kegiatan yang langsung menyentuh masyarakat seperti pengajian umum, bakti sosial dan layanan kesehatan di beberapa kelurahan Kota mataram, kemudian tadarus dan khataman Al quran selama Ramadhan, kunjungan ke organisasi wanita di Kota Mataram serta kegiatan pelatihan ecoenzim.

Disamping itu pada kesempatan perayaan HUT Kartini 144 kali ini, pengurus GOW kota Mataram melaksanakan kunjungan ke sesepuh GOW, dengan maksud merekatkan talisilaturahmi dan memberikan support kepada para sesepuh.



"Semoga segala rangkaian kegiatan yang dilakukan GOW kota Mataram akan memberi dampak positif terutama bagi seluruh kelompok atau organisasi wanita lainnya dalam rangka mengisi pembangunan bangsa ini,"tutupnya.

Sementara Walikota Mataram H. Mohan Roliskana dalam sambutannya mengapresiasi kegiatan GOW Kota Mataram selain memperingati Hari Kartini,juga dirangkai dengan halal bi halal antara pengurus organisasi wanita di kota Mataram..

Walikota Mataram pada kesempatan itu berharap Perjuangan Ibu Kartini dijadikan inspirasi bagi kaum perempuan, apapun bidangnya karena Kartini era kini memiliki kesempatan yang seluas luasnya baik di tingkat eksekutif maupun di legislatif serta di sektor lainnya.

"Perjuangan Ibu Kartini kita jadikan motivasi bagi kita pada era kini terutama bagi kaum wanita saat ini,"pungkasnya. (Adb)